

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2015/2016**

12711121 - ERNA ALIFIYANI

STATION	FEEDBACK
IPM 1	Anamnesis cukup lengkap dan sistematis/ untuk pemeriksaan abdomen auskultasi dulu sebelum palpasi orientasi/ pemeriksaan batas hepar belum, belum periksa rongga mulut/ pemeriksaan penunjang belum lengkap dan interpretasinya kurang/ edukasi terkait penyakit, dan komplikasi belum, belum menjelaskan tentang tirah baringnya/ belum menyampaikan diagnosis banding
IPM 2	pemeriksaan penunjang menyebutkan 2 yg benar. diagnosis: dm, tipe berapa?
IPM 3	tidak melakukan px psikiatri, hanya ax pada pengantar saja, mgk tidak terpikir juga mesti px apaa aja atau makanan apa px psikiatri itu belm terdefinisi di otak saat ujian, dxnya msh perlu diperbaiki lg clinical reasoningnya, krg empati pada pasien, saran ke ortu kurg solutif, edukasinya perlu belajar lagi, sdh terpikir merujuk
IPM 4	px fisik tangan = tidak mencari adanya kontaminan (pasir di luka). luka tidak dibersihkan namun lagsung di tutup dengan kasa betadine? untuk mencari adanya krepitasi bukan di bagian sendi dik namun di bagian segmen yang curiga fraktur! belajar lg cara mengisi form perujukan. cuci tangan hanya di awal px.
IPM 5	cuci tangan tidak sesuai step WHO. pemeriksaan penunjang rontgen abdomen? barium enema? DD kolik abdomen dan gastritis, kurang tepat ya. terapinya masih pemberian antibiotik saja? tidak perlu operasi?
IPM 6	SRSCAB, tanpa cek napas ya. kurang ekstensi kepala, lokasi kompresi terlalu kelateral, kompresi kurang dalam..
IPM 7	hasil gcs tdk tepat, pasien kan tdk sadar jadi tdk usah dicek sensibilitasnya, px penunjang betul 2 (sbnernya masih banyak yg bisa dimunculkan), edukasi salah (stroke kok boleh dibawa pulang pasiennya)
IPM 8	Diagnosisnya DSS sudah benar. Terapi lain selain pemasangan IVFD apa??? Silakan dibaca lagi di guideline WHO yaa.. Teknik pemasangan infusnya sudah baik namun ada beberapa kekurangan diantaranya : pemilihan infus set tidak tepat. Perhitungan kebutuhan cairan sudah benar.
IPM 9 S	terlalu terburu-buru dalam menuntun shalat , kurang sistematis dalam menuntun shalat, ada baiknya di contohkan/dituntun sambil mempraktekan dari awal urut sampai akhir, edukasi kurang tentang kewajiban beribadah, ayat tentang sabar dalam sakit
IPM 9 T	tampak terburu-buru
IPM 9 T	tampak terburu-buru